

Piden negar medicinas a los estados deudores

NORMA ZÚÑIGA

Los proveedores de medicamentos también están a disgusto con la falta de pago de los gobiernos estatales, pues algunos no pagan desde 2013.

Por eso algunos laboratorios están solicitando que a esos gobiernos se les “castigue” en la compra consolidada de medicamentos del próximo año.

Según las quejas de proveedores de salud, las secretarías de Salud de entidades como Veracruz, Colima, Nayarit, Tlaxcala y el Hospital Homeopático Nacional son las de mayores incumplimientos.

Al menos así lo registraron en los comentarios y sugerencias al proyecto de convocatoria a la Licitación Pública Nacional, bajo la modalidad de consolidada de 2016.

En este documento, al menos 12 empresas pidieron al IMSS, coordinador de la compra más grande del sector sa-

lud, que les den la opción de surtir o no al comprador, dependiendo de que tenga pagos vencidos.

La Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica también se unió a esta petición.

“Esto se puede agravar si no se ponen las medidas necesarias para que, eventualmente, ante una falta de cumplimiento del contrato de parte de alguna entidad, se pueda suspender el surtimiento del producto sin una penalización”, mencionó Rafael Gual, director general del organismo.

Al ser una compra consolidada, actualmente el proveedor debe surtirles a todos —incluso a los deudores— o, de lo contrario, pierde la asignación.

La **Canacintra** solicitó que sólo se surta a entidades y dependencias que acrediten estar al corriente de sus pagos de 2015.

En la licitación consolidada de este año, cinco dependencias les adeudan 762 mil 594 pesos.

